

**Politics World**

@PoliticsWorld90

Envía Santiago Creel al presidente López Obrador el libro “La Política” de Aristóteles, para una mayor reflexión sobre la oligarquía @SantiagoCreelM @lopezobrador_

EL PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS, SANTIAGO CREEL MIRANDA, ENVÍO AL JEFE DEL EJECUTIVO FEDERAL EL LIBRO “LA POLÍTICA” DE ARISTÓTELES, PARA QUE EL MANDATARIO REALICE UNA LECTURA MÁS PAUSADA Y CON MAYOR REFLEXIÓN SOBRE EL SIGNIFICADO DE LA OLIGARQUÍA.

DURANTE UNA CONFERENCIA DE PRENSA, CREEL MIRANDA LEYÓ LA DEDICATORIA Y QUE DICE:

“PRESIDENTE, LE ENVÍO EL LIBRO LA POLÍTICA DE ARISTÓTELES. EL PUEBLO SOMOS TODOS, INCLUYENDO LA OPOSICIÓN, LAS MINORÍAS Y LA DIVERSIDAD QUE EXISTE EN EL PAÍS. SIN SER ÉSTE UN DIÁLOGO —Y SUBRAYO LA PALABRA DIÁLOGO—, CUANDO MENOS SE HA ABIERTO LA COMUNICACIÓN ENTRE USTED Y YO, GRACIAS A LOS ANTIGUOS GRIEGOS”.

LUEGO DE FIRMAR EL TEXTO ANTE LOS MEDIOS DE INFORMACIÓN, EL DIPUTADO PRESIDENTE DIJO QUE EL ENVÍO DEL LIBRO AL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ES PARA QUE PODAMOS REFLEXIONAR AÚN MÁS SOBRE EL CONCEPTO DE OLIGARQUÍA, “DE TAL MANERA QUE PODAMOS ESTAR PREPARADOS POR SI DECIDE QUE DIALOGUEMOS”.

INDICÓ QUE, EN SU LECTURA, EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA PODRÁ ENCONTRAR QUE PUEBLO SOMOS TODOS, SI NO ESTAMOS DE ACUERDO EN ALGUNOS TEMAS DE LA POLÍTICA, ESO NO QUIERE DECIR QUE SEAMOS ENEMIGOS Y NOS TENGAMOS QUE DESCALIFICAR E

